FICHA: Nació en Cunaco en 1939, estudió filosofía en la Universidad de Chile y, más tarde, se doctoró en la misma disciplina en la Sorbona. Actualmente ejerce como profesor del Departamento de Filosofía de la Universidad de Chile.

Ha publicado "Cinco y una ficciones" (cuentos, 1963), "Toda la luz del mediodía" (novela, 1965), "Exceso", cuento bilingüe en francés y castéllano, con palabras introductorias de Julio Cortázar (Francia, 1969), y, por último, "Cultura como seguridad" (ensayo, revista Unión, La Habana, 1970).

En preparación: "Excesos", volumen de cuentos que aparecerá este año en Editorial Universitaria.